



Saragosse, le 2 Octobre 2023

Des Cœurs fervents, des pieds en chemin. (Cf. Lc 24, 13-35)

Chères Soeurs, Communautés, Agents de Pastorale et Animation Missionnaire et vous tous qui marchez et qui rêvez de nouvelles **veredas**.

Dans la mission de l'Eglise qui est Evangéliser, et en tant que Congrégation, nous assumons que c'est Jésus, lui-même, qui nous invite à nous mettre en chemin et à sortir de nos espaces de confort, pour nous approcher de tous, spécialement de ceux qui ne connaissent pas la Bonne Nouvelle de l'amour de Dieu.

Le mois d'Octobre nous présente des événements importants dans le parcours de notre foi, tels que la Première Session de la XVIème Assemblée Générale Ordinaire du Synode des Evêques, du 4 au 29. Puis, le 4, il y aura aussi la clôture du Temps de la Création avec la présentation de l'Exhortation Apostolique, "Laudate Deum".

DOMUND, 22 OCTOBRE JOURNNÉE MONDIALE DES MISSIONS

"Des Cœurs ardents, des pieds en chemin"

Le logo de cette année nous rappelle que seulement la rencontré avec le Ressuscité illumine notre vie et fait brêler notre cœur.

Partant de notre rencontre personnelle avec le Christ qui ouvre nos yeux et nous pousse à l'action, nous nous mettons en chemin pour porter l'Evangile là où nous irons et cela, en préparant nos cœurs;

Cœurs qui brûlent et qui écoutent la Parole.

Des yeux ouverts qui regardent et qui reconnaissent.

Des pieds qui ouvrent des veredas à la rencontre de l'autre.

SOIS CRÉATIF et mets du contenu dans ce mois d'Octobre au travers de ces propositions ou d'autres qui pourront se présenter :

Première semaine – REFLEXION.

Organise cette semaine en regardant la vidéo et les matériaux élaborés en vue de cette semaine et que je vous envoie. Partage-les avec ta communauté ou dans tes groupes.

Vidéo

https://youtu.be/UpBcrs8Qf64?si=KI_7pXPB7PYza1gX

Deuxième semaine – PRIÈRE

Apprête un espace de prière pour y faire l'Expérience du Salz, et pour se souvenir du Père Juan Bonal dans sa rencontre personnelle avec la Parole qui brûlait dans son cœur et illuminait sa vie.

Troisième semaine - SOLIDARITE ET CHARITÉ.

Posse un geste solidaire avec la Communauté ou avec le groupe, dans lequel vous puissiez partager quelque chose avec quelqu'un qui est dans le besoin. Car le fait d'agir au nom du Christ est déjà un acte missionnaire.

Quatrième semaine – TEMOIGNAGE

Pour donner du fruit nous devons rester unis à Lui (Cf. Jean 15, 4-9), Que notre vie devienne notre message.

Merci à vous tous et continuons de faire la **vereda** "sortons avec les cœurs ardents, avec les yeux ouverts, les pieds en chemin, pour allumer d'autres cœurs avec la Parole de Dieu... dans ce service qui concrétise notre mission d'Evangéliser avec notre vie, avec notre présence, en prenant soin de la vie à partir de notre Identité Charismatique de Sainte Anne.

Je vous embrasse Sr. M^a Pilar Omella Griñón y Consejo Domaine de Pastorale et Animation Missionnaire et Ministère Pastoral d'Education



Ministerio Pastoral de Educación, Ámbito de Pastoral y Animación Misionera C/ Madre Ràfols, 13. 50004 Zaragoza (España) delegeducacion19@gmail.com

piliomella22@gmail.com Teléfono: 976 456538/699074298